



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	83588271
Prix	327 600 €

La Trinité

Appartement à vendre (06340)

Exclusivité la trinité - coeur de ville, à deux pas de la mairie et de l'église. Tous commerces à pied. À 10 minutes de nice et à 20 minutes de monaco. Arrêt de bus au pied de l'immeuble. Gare ter à 3 minutes à pied. Dans une résidence récente de 2015. Au 3ème étage / 4. Appartement type 3/4 pièces traversant de 76m2 environ avec deux terrasses. Calme et lumineux, avec vue dégagée sur la verdure, sans vis-à-vis. Il se compose d'une entrée avec placard, d'un séjour avec cuisine ouverte toute équipée, belle terrasse. Deux chambres, une chambre d'enfant, chacune donnant sur une deuxième ...

Sole agent la trinité - in the heart of town, a stone's throw from the town hall and church. All shops within walking distance. 10 minutes from nice and 20 minutes from monaco. Bus stop at the foot of the building. Ter station 3 minutes' walk away. In a new residence built in 2015. On the 3rd floor / 4. 2/3 bedroom flat of 76sqm with two terraces. Quiet and bright, with uninterrupted views over the greenery. It comprises an entrance hall with cupboard, a living room with fully-equipped open-plan kitchen and a lovely terrace. Two bedrooms and a children's bedroom, each opening onto a second ...

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

